



*Nombre de la Alumna: Yazmin Guillén Pérez*

*Nombre del tema: clasificación de las tribus urbanas en México.*

*Modulo: 1 actividad: 2*

*Nombre de la Materia: procesos de la cultura.*

*Nombre del Profesor: Luis Ángel Flores Herrera.*

*Nombre de la licenciatura: Psicología*

*Cuatrimestre: 6to*

# CLASIFICACIÓN DE LAS TRIBUS URBANAS.

## Principales movimientos de tribus:

EMOS

Nació en los años 80, derivada del género musical punk. Los emos tienen un punto de vista pésimo sobre la vida.

RAPEROS

Disfrutan la música rap, también elaboran graffitis y bailan break dance. Se caracterizan por utilizar ropa de tallas grandes.

GOTICOS

Nació en los años 80 derivada del punk. Son apolíticos y admiran los elementos relacionados con la muerte y lo culto.

HEAVIES

Nació en Inglaterra en los años 70 derivándose de roqueros con ideología hippie. Son antimilitaristas y antiautoritarios.

## Nuevas tribus urbanas:

RASTAFARIS

Disfrutan de un estilo de vida sencillo y lo más natural posible, valoran la paz, la felicidad y la amistad. Utilizan los colores de la bandera de Jamaica.

OTAKUS

Muchas veces suelen utilizar disfraces o vestirse como sus personajes favoritos de anime o cómics.

HISPTERS

Tienen interés estético no convencionales a la cultura principal y disfrutan de la estética vintage.

ROCKABILLIES

Celebran el rock clásico y suelen usar chaquetas de cuero, tatuajes y jean de corte clásico.

SWAGGERS

Son adictos al consumo, tienen un punto en particular para exhibirse y les gusta que los observe. La tecnología es indispensable para ellos.

## Otras tribus urbanas:

HIPPIES

Nació en los años 60 con la guerra de Vietnam. No les gusta la política, suelen tener ideas anarquistas, se proclaman como amantes de la naturaleza.

PUNK

Nació en los años 70 en oposición a la decadencia de la cultura. A veces son bastante violentos y les gusta la música punk.

SKATERS

Se deriva del deporte skateboarding, es deslizarse sobre una tabla con ruedas para realizar una variedad de trucos.

# CLASIFICACIÓN DE LAS TRIBUS URBANAS.

## tribus urbanas contemporánea:

MUPPIE

Son adictos a las redes sociales, tienen edades entre los 25 y 35 años, son profesionales e imponen su propio estilo sin seguir tendencias.

ROLING

Se caracterizan por usar el estilo de los 60 por Mick Jagger, los miembros usan pulseras en la muñecas y pañuelo deshilado en el

FLOGGER

Representa un culto a la propia imagen en donde sus miembros desean ser reconocidos, tener muchos seguidores y ser famosos.

MODS

Se basaba en la moda y la música. Los miembros solo querían lo más cara y lo más popular del momento.

TOMBO

Se pueden ver mujeres que visten de hombres, pero que se combinan actitudes tanto masculinas como femeninas.

GAMERS

Los miembros de que forman parte de los gamers juegan por muchas horas con mucha dedicación, pasan horas practicando para conocer y explorar.

## tribus urbanas en aumento:

POKEMONES

Su nombre nace de la serie Pokemon, los miembros se niegan a crecer y viven en un mundo de fantasía.

CUMBIEROS

Agrupan a jóvenes que se interesan por el género musical de la cumbia, suelen ser violentos y su vocabulario es bastante precario, inapropiado.

CHACAS

Son jóvenes entre los 12 y 25 años de edad, se caracteriza por comportarse de manera inapropiada, llevar ropa de marca y

REGGETONEROS

Se encuentran formada por aquellos que escuchan música reguetón y adoptan las costumbres de sus ídolos musicales.

GRUNGES

Les gusta la música y rechazan a la sociedad consumista y a las personas que no tienen personalidad.